
“Felizes os
que promovem a paz, 

porque serão
chamados filhos de 

Deus”
(Mt 5,9)

Difundir paz e amor

Você sabe quem são os
promotores de paz
de que fala Jesus?

Não são aqueles que:
• chamamos de pacíficos,
• gostam da tranquilidade,
• não suportam conflitos
• e por sua índole procuram
acalmar os ânimos, mas 
frequentemente revelam no 
fundo o desejo de não serem
incomodados, de não terem
aborrecimentos.

Não são:
• aquelas boas pessoas que, 
confiando em Deus, não
reagem quando são
provocadas ou ofendidas.

Somente quem tem a paz

dentro de si pode levá-la aos

outros.

É preciso levar a Paz,
antes de tudo, através dos próprios
atos de cada momento, vivendo em
pleno acordo com Deus e com sua 
vontade.

Os promotores de paz, por 
conseguinte, se esforçam
para:
• criar laços,
• estabelecer relações entre
as pessoas, amenizando as
tensões, desarmando as
discórdias e indiferenças com
que se deparam em muitos
ambientes de família, de 
trabalho, de escola,
de esporte, entre as nações, 
etc.

centro.rpu@focolare.org

Os promotores de paz são:
• os que amam de tal maneira a paz, 
a ponto de não ter medo de intervir
nos conflitos, a fim de conseguir que
ela se realize entre os que vivem na
discórdia.



“Felizes os
que promovem a 

paz, porque serão
chamados filhos

de Deus”
(Mt 5,9)

Onde?
Também na sua casa, 
provavelmente você esteja a par:
• que o seu pai não fala com o seu
tio, a partir daquele dia em que
brigaram.
• que a sua avó não fala com a 
senhora do andar de cima, porque
faz sempre barulho

Ou:
• Conhece a rivalidade no 
trabalho entre certos amigos.
• Talvez você mesmo esteja
brigado com os colegas de escola;
• o relacionamento com os amigos
da sua idade, que praticam o seu
mesmo esporte, nem sempre é
exemplar;

Olhando ao nosso redor, vemos
que a televisão, o jornal, o rádio
dizem todos os dias que o 
mundo é um imenso hospital e 
as nações quase sempre são
como grandes doentes que
precisam urgentemente de 
construtores de paz para sanar 
relacionamentos muitas vezes
tensos e insuportáveis.

Como viveremos então esta Palavra?
Em primeiro lugar, difundindo por 
toda a parte do mundo o amor. 
Depois, você intervirá com
prudência quando, ao seu redor, a 
paz estiver ameaçada. 
Normalmente basta ouvir com
amor, até o fim, as partes em luta 
para se encontrar uma solução
pacífica.
Ainda, você não terá paz enquanto
as amizades cortadas, muitas vezes
por uma bobagem, não tiverem
sido reatadas.
E para diminuir as tensões, que
podem nascer entre as pessoas, 
uma tática que não deve ser 
desprezada é aquela do humor.
Diz um texto rabínico: "O reino
futuro pertence àqueles que
gostam de brincar, porque são
construtores de paz entre os
homens que brigam" 

• é dominado pela ambição 
desenfreada de ser o primeiro, de 
superar o outro.


